

Toubazis lässt alle stehen

Am Wochenende fanden in Dorf, Kanton Zürich, die Duathlon-Schweizer-Meisterschaften der Kategorien Elite und Junioren statt.

Der Wettkampf fand auf einer äusserst anspruchsvollen Strecke statt. Die Distanz betrug für die Juniorinnen 4,5 Kilometer Laufen, 20 Kilometer auf dem Rad und nochmals 4,5 Kilometer Laufen.

Die Strecken-Topographie hatte es in sich; die lange Steigung zu Beginn des Wettkampfes for-



derte von den Athletinnen alles ab. Tamara Toubazis liess aber nichts anbrennen und erreichte mit mehr als sechs Minuten Vorsprung auf die zweitplatzierte Simone Thalmann das Ziel. (PD)